

Parkschützer • Urbanstr. 49A • 70182 Stuttgart

Herrn Bundespräsident Christian Wulff Bundespräsidialamt Spreeweg 1 10557 Berlin

Einladung zum Gedenken an den "Schwarzer Donnerstag" in Stuttgart

Stuttgart, den 22. September 2011

Sehr geehrter Herr Bundespräsident Wulff, sehr geehrter Herr Ministerpräsident Kretschmann,

hiermit lade ich Sie beide sehr herzlich ein zu unserem Schweigemarsch mit anschließendem Konzert im Stuttgarter Schlossgarten. In der Nacht vom 30.9. auf den 1.10.2011 wollen wir an den "Schwarzen Donnerstag" des letzten Jahres erinnern, aber auch ein Zeichen setzten für die Zukunft unserer Gesellschaft, für die reife Bürgergesellschaft, die wir uns alle wünschen.

Die Geste Ihres Kommens würde uns und vielen anderen Bürgern die Möglichkeit eröffnen, Gräben zu schließen – Gräben, die seit dem "Schwarzen Donnerstag" zwischen der Politik, der Polizei und den Bürgern bestehen. Damals hatte die Politik die Polizei dazu missbrauchte, friedlich demonstrierende Bürger mit Wasserwerfern und brutaler Gewalt aus dem Mittleren Schlossgarten zu vertreiben.

Mit der Geste Ihres Kommens können Sie vor allem den mutig agierenden Menschen hier im Schwabenland zeigen, dass die Politik in ihnen jene engagierten Bürger sieht, die Sie in Ihren Reden ein ums andere Mal fordern. Wir Bürger in Baden-Württemberg machen uns im Rahmen von Stuttgart 21 stark für Transparenz, Ehrlichkeit, Umweltschutz und eine neue Vernunft in der Gesellschaft. Bitte übersehen Sie uns nicht. Gewähren Sie denen, die sich mit viel Einsatz für die Bürgergesellschaft und unser aller Zukunft engagieren, die Anerkennung, die ihnen gebührt.

Mit freundlichen Grüßen

Matthias von Herrmann Pressesprecher der Parkschützer



Matthias von Herrmann Pressesprecher 0174 - 74 97 868 presse@parkschuetzer.org www.parkschuetzer.org/presse